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1151 lAB 

1991 -07- 16 
zu 129'flj 

Die Hbgeordneten zum Nationalrat Dr. Partik-Pable. Dipl.-Ing. Dr. 

Pawkowicz haben am 19.6.1991 unter der Nr. 1297/~ eine schriftli

che parlamentarische Anfrage betreffend die baulichen. sanitären. 

hygienischen und personellen Mängel im Wiener Polizeigefangenen

haus an mich gerichtet. die folgenden Wortlaut hat: 

":1" S~n~ .. ~:r.l~~:n. die genannt.eq. 11än~e~ .. ~rn ~:iP:\~1~.:' ~~c,);~:i.~~e:i'~,~:~':~:'lg~!:lf.~n"
hdU.~ . bekannt und. wenn Ja. weldlf: V~rdrlld . .;.> .. ~.,l..JllqE.n hdbell "J 16' 
berelts zu deren Behebung getroffen~ 

2. Haben Sie sich im Rahmen Ihrer Kompetenzen fUr die Bereit
~t~llu~g der erforde~~ichen Mit~el.?ur ~~nie~un9 ~ieser. 
DH.nst""telle e1ngesei...o:.t und. wenn Ja. Wallrl und duf welche 
Weise?'" ... 

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt: 

~Id F..c.9g!L~~ 

Die Mängel sind mir bekannt. ich m~chte jedoch feststellen. daß 

deren Behebung nur durch eine Generalsanierung mdglich ist. die 

aber in die Zuständigkeit des Bundesministers fUr wirtschaftliche 

Angelegenheiten fällt. 

1151/AB XVIII. GP - Anfragebeantwortung  (gescanntes Original) 1 von 2

www.parlament.gv.at



Ich bin arl einer raschen und umfassenden Sanierung interessiert. 

weshalb das Projekt seit dem Vorliegen des Generalsanierungskon

zept,es in di.e'jeweiligen Baupr'oql-arnrne dufqenornrnen. sei,tens, des 

Wirtschaftsressorts bisher jedoch nicht entsprechend dotiert 

wunJe, 
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